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https://www.100test.com/kao_ti2020/646/2021_2022__E5_90_AC_

E4_BA_86_E8_A6_83_E7_c27_646229.htm 以前总是听说报关员

考试很难，而且通过率很低。听了覃珍珍老师的讲课后，感

觉报关员考试不是那么难。大家都说难，可能是因为复习方

法不对，没有抓住重点，复习的时候系统性不强。建议大家

有条件的话就报名覃老师的课，呵呵，没有条件就创造条件

了。 学生：jedyuer 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接

下载。详细请访问 www.100test.com 


